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令和元年度　第５回理事会
開催日時　令和元年 10月 17日（木）１５時００分～１７時００分
開催場所　公益社団法人　千葉県建築士事務所協会　会議室
理事：出席　１９名・欠席　６名　/　監事：出席　２名・欠席０名

＜審議事項＞
１　会員異動報告　正会員入会・退会者・休会復帰・賛助会員入退会承認の件
　　正会員は 10月 1日現在で 372 社となります。
　　正会員退会（5社）
　　：　賛成：全会一致で承認された。
２　総務委員会：新春賀詞交歓会・無料講習会　事業計画書　承認の件
　　　賀詞交歓会と無料講習会と分けて審議する。
　　・賀詞交歓会で抽選会を行う。
　　：　賛成：全会一致で承認された。
　　・無料講習会の講師は未定、事業委員会や他の委員会に協力をお願いする。
　　：　賛成：全会一致で承認された。
３　「ちば台風被災住宅無料相談対策本部」関連事業費立替について承認の件
　　・会長の挨拶でこれまでの経過については説明されたとおりです。
　　・相談業務等の費用については国（国交省）からの補助金で対応する。
　　　昨年、被災のあった岡山県倉敷市真備町が補助金を受けており、これをモデル
　　　にして事業を進める。請求は半年先になる可能性もあるので、当理事会で費用
　　　について、特に相談員の日当が多くの部分を占めるので、その費用を当事務所
　　　協会が立て替えるということを承認いただきたい。
　　・国交省とのやりとりが説明され、申請書が承認されると国から担保されたと
　　　いうことになり、１０月中に承認されるということで動いており、１２月末に
　　　は１０００万円が交付されるよう対処している。
　　・相談員の日当、その他事務所運営の費用として１０００万円程度が費用となる
　　　ので、事務所協会でこの額を立て替えることで審議をいただきたい。
　　：　賛成：全会一致で承認された。
４　広島会からの義援金の取扱いについての承認の件
　　・広島会からの義援金（５万円）の使い道については執行部（常任理事会）一任
　　　とする。
　　：　賛成：全会一致で承認された。
５　支部事業報告書確認支払承認の件　千葉支部・成田支部・山武支部
　　：　賛成：千葉支部、成田支部の事業報告は全会一致で承認された。
　　・山武支部については総務担当副会長と会計理事から支部長に支出の記載につい
　　　て確認し、次回再審議とする。
６　 第 2回支部長会議について（12月 10日に変更）（賛助会と共に忘年会）
　　　・支部長会議を１２月１０日（火）開催する。
　　　・会議終了後、賛助会員・常任理事で忘年会を開催する。
　　　：　賛成：全会一致で承認された。
７　報告事項の（10）八千代市空き家等対策協議会設立準備会の開催については審
　　議なので、審議することとする。
　　　・事務所協会が八千代市空き家等対策協議会設立準備委員会に参加する。
　　　：　賛成：全会一致で承認された。
８　報告事項の（11）印西市役所　景観アドバイザー推薦についても審議事項とする。
　　　・景観まちづくり委員会副委員長の山下　勲氏を推薦する。
　　　：　賛成：全会一致で承認された。（利害関係者の山下理事を除く）
９　千葉地裁からの鑑定員候補者の推薦について
　　　・成田支部から候補者について推薦状が届いた上で、常任理事会に一任し、
　　　　６団体から推薦書出す。
　　　：　賛成：全会一致で承認された。

＜協議事項＞
（1）事業委員会：熊本城修復工事見学会について
　　　・来年の４月に熊本城修復工事見学を開催する。
　　　・次回の理事会までに見学会の詳細が判る資料を揃える。
　　　・常任理事会でバス代の費用を諮ることについて承認を確認する。
　　　　◎　賛成：全会一致で承認された。　
（2）賛助会まつり・第 20回チャリティゴルフコンペについて：協議未了
（3）協会独自の年次要望書の素案について：協議未了
（4）支部の契約について
　　　・10月７日政策法務課公益法人班で本部と支部の関係をヒヤリング。
　　　・（公社）千葉県建築士事務所協会は登記があるが、支部の登記はない。
　　　・自治体等と契約が出来るのは（公社）千葉県建築士事務所協会で、
　　　　「（公社）千葉県築士事務所協会○○支部」など、公益法人であると誤認され
　　　　るおそれのある名称を用いることはできない。

　　　・「千葉県事務所協会○○支部」など、法人の支部としての名称を名乗ること
　　　　は可能。
　　　・規約では支部は委員会と並列である。
　　　この事項は協議事項につき賛否を取らず協議のみとする。
（5）報告事項（15）の損害賠償請求事件（松戸）について報告事項ではなく、協議
　　事項とする。
　　　・担当の弁護士から裁判官は法的根拠が見られないとの提案があったという話
　　　　があった。
　　　・これまでの裁判の経緯が不明なので、今後は弁護士とも相談をして定例的に
　　　　理事会に報告をする。
（６）給茶器の導入について：協議未了
（７）PCの入れ替えについて：協議未了
（８）電話機の入れ替えについて：協議未了
（９）複合機の入れ替えについて：協議未了
（１０）その他
　　　・無断郵送事件について討論会、説明会を４時間位時間かけて開催するので、　
　　　　総務委員会で会場等も含めセッティッグする。
　　　・前回の理事会でも協議事項が協議されていない事項がある。協議されないま
　　　　まになっている事項もあるので、総務委員長がチェックをする。
　　　・報告事項で係争中の事件とあるが、係争中の事件名を明記すべきである。

＜報告事項＞
（1）会務報告
（2）定款第四章第 16条 8理事会報告年 2回　6月・12月　業務報告
（3）各委員会報告（総務委員会～）
（4）各支部活動報告（支部議事録・支部事業報告提出確認）
（5）職員も退職に伴う臨時職員の採用について
（6）各委員会委員長・支部長会議資料の提出について
（7）建築基準改正法及び省エネ講習会の実施について
（8）日事連：業務報酬基準WGについて
（9）第 28回首都圏連絡会議について
（10）八千代市空き家等対策協議会設立準備会の開催について　
（11）印西市役所　景観アドバイザー推薦について
（12）「ちば安心住宅リフォーム推進協議会」ちば台風被災住宅無料相談対策本部
　　　会議について　
（13）「千葉文化の森」シンポジウム開催について　
（14）係争中の事件について
（15）損害賠償請求事件（松戸）について

令和元年度　第６回理事会
開催日時　令和元年１２月 1９日（木）１５時００分～１７時００分
開催場所　公益社団法人　千葉県建築士事務所協会　会議室
理事：出席　20名・欠席　5名　/ 監事：出席　2名・欠席　０名
＜審議事項＞
１　会員異動報告　正会員入会・退会者・休会復帰・賛助会員入退会承認の件
　　正会員は11月1日現在で371社となり会員拡大が急務であるとの発言があった。
　　：　賛成：全会一致で承認された。
２　総務委員会：賀詞交歓会の案内・無料講習会の演題及び講師／承認の件
　　賀詞交歓会・無料講習会　
　　：　賛成：全会一致で承認された。
３　事業委員会：熊本城見学ツアーについて（バス代費用）／承認の件
　　・バス代の費用が２日間で 25万円掛かるが、この費用を本部負担として審議を
　　　お願いしたい。（本部拠出金 25万円で審議）
　　：　賛成：全会一致で承認された。
４　事業委員会：新規登録者茶話会の開催について承認の件
   　 ・茶話会参加者が属する支部の支部長は参加頂きたい。
　　：　賛成：全会一致で承認された。
５　技術委員会：木造公共建物技術講習会について承認の件
　　・千葉県と業務委託契約を締結した。座学 4回、現地視察 1回で 5回の講習会
　　　となり、第 1回目は 1月 27日千葉市民会館で開催される。
　　：　賛成：全会一致で承認された。
６　技術委員会：設計図書の電子的作成、保存講習会についての承認の件
　　・予算については会からの持ち出し無しで審議を行った。
　　：　賛成：全会一致で承認された。
７　技術委員会：すまい給付金申請窓口設置について承認の件
　　・住宅保証機構との契約となり、住宅購入者への支援策の手続を事務所協会で受
　　　付業務を行うことで、委託手数料がキックバックされる。

理事会報告


